

Rebajar la potencia contratada, un ahorro eléctrico que preocupa a Industria

2 minutos

Juan Carlos acaba de hacer una llamada determinante para que adelgace su factura eléctrica. "Llamé a la compañía de electricidad para que me bajara la potencia", afirma.

Como él cada vez más españoles optan por bajar la potencia contratada, para quebradero de cabeza **del Ministerio de Industria que amenaza con tomar medidas**. "No sabemos de dónde vendrá la preocupación del ministerio y lo que sí nos preocupa a nosotros es que pueda ser una nueva excusa para subidas posteriores", explica Rocío Algeciras, del gabinete jurídico de FACUA.

Desde febrero el coste fijo supone un 60% de la factura eléctrica. Dentro de esa parte fija, la potencia contratada equivale a un 68%. Pues bien, si un consumidor baja la potencia activa en su hogar en dos puntos, por ejemplo de 6,5 a 4,5, puede ahorrarse unos 150 euros al año.

Tras darle muchas vueltas. Así lo hizo Toni y los resultados no han tardado en llegar. **"100 euros al año, haciendo un cambio de potencia y bajando la potencia del 6,5 al 4,5"**.

Cambiar la potencia puede costarnos como mucho 20 euros y da resultado...día a día aumenta el número de desertores de las altas potencias y por ello el Gobierno ha trasladado sus inquietudes a las eléctricas.

Algunas fuentes dicen que las solicitudes de cambio de potencia se han multiplicado por cuatro. Una cifra que de seguir aumentando pondría en riesgo el objetivo de ir disminuyendo el déficit de tarifa.